



Corona – Regeln

Stand 19.04.2021



Tina Rosenberger ist die offiziell gemeldete COVID-19-Beauftragte des TC Füllerich und steht für Fragen gerne zur Verfügung.

Bitte haltet Euch strikt an folgende Regeln, damit wir das Clubleben aufrechterhalten können. Die zuständigen kantonalen Behörden oder der Vorstand kann die Anlage schliessen, wenn das Schutzkonzept von den Mitgliedern nicht oder ungenügend eingehalten wird.

- Mitglieder mit Corona-Krankheitssymptomen dürfen das Areal nicht betreten. Sie begeben sich in Isolation, rufen Ihren Hausarzt an und befolgen dessen Anweisungen.
- Falls 5 Tage nach Anwesenheit im TC Füllerich solche Krankheitssymptome auftreten, sind Spielpartner und Tina Rosenberger umgehend zu informieren.
- Die vorgängige Reservation auf GotCourts ist zwingend. Es ist notwendig, dass angegeben wird mit wem (Mitglied, Gast, Ballmaschine) gespielt wird. Nur so kann im Notfall nachvollzogen werden, wer wen angesteckt haben könnte.
- Zuschauer oder sonstige Besucher müssen Tina Rosenberger gemeldet werden. Nur so kann das Contact Tracing sichergestellt werden.
- Auf dem ganzen Areal gilt Maskenpflicht. Diese darf nur beim Tennisspielen, Duschen, Essen oder Trinken abgezogen werden.
- Beim Essen oder Trinken gilt Sitzpflicht und ist nur draussen mit mindestens 1.5 Meter erlaubt.
- Regelmässiges Händewaschen oder desinfizieren wird empfohlen.
- In den Garderoben dürfen sich maximal zwei Personen aufhalten.
- Die Distanzregel von 1,5 Meter muss wenn immer möglich eingehalten werden.
- Die BAG-Hygienerregeln sind stets einzuhalten.

Die Schutzmassnahmen werden kontinuierlich der aktuellen COVID-19 Verordnung und den entsprechenden Vorgaben des Bundesrates angepasst und revidiert.

Weitere Empfehlungen und Unterlagen unter www.swisstennis.ch/corona